

Promueven en Chile campaña contra la violencia hacia la mujer



S. Chile, 21 jun (RHC) El ministerio chileno de la Mujer y la Equidad de Género lanzó una campaña contra la violencia masculina hacia las féminas y la desnaturalización de las formas de control.

La titular de la cartera, Claudia Pascual, comentó que las acciones van dirigidas a sensibilizar a los hombres sobre situaciones cotidianas, que a través de coerciones y abusos frenan el desarrollo pleno de la mujer.

"Chile sin feminicidios" se titula el spot que encabeza la campaña, el cual durante varios minutos recrea cuatro historias e intenta concienciar al receptor contra el maltrato de género.

El audiovisual forma parte de un plan de acciones realizado durante el partido amistoso de la Selección Nacional de Chile ante Jamaica, donde 20 jóvenes recogepelotas vistieron una camiseta blanca que exhibían el mensaje de "Chile sin Feminicidios".

Pascual advirtió que el maltrato jamás iba a ser una demostración de amor, e incitó al pueblo chileno a sumarse a la campaña: "Todos y todas somos responsables de la erradicación de la violencia contra las mujeres y de la construcción de un cambio cultural que ponga fin a comportamientos tan arcaicos", puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97613-promueven-en-chile-campana-contr-la-violencia-hacia-la-mujer>



Radio Habana Cuba